

Schulbienen-AG "Fleißige Luise" startet in Kürze!

10.02.2022 09:34



Bienen sind für unsere Umwelt und unser tägliches Leben unverzichtbar. Bereits seit 2019 haben bis zu vier Völker der sogenannten „Kärntner-Biene“ (Carnia) in unserem Schulgarten ihr Zuhause gefunden. Damit nehmen immerhin bis zu 200.000 Tiere dieser besonders sanftmütigen und fleißigen Bienenart an unserem Schulleben teil.

In der Schulbienen-AG „Fleißige-Luise“ wollen wir für einen artgerechten Lebensraum dieser wichtigen Tiere sorgen. Vom Bau der Holzbeuten und Brutrahmen bis zur Werbung und dem Verkauf des „Luisenhonigs“ werden wir im Jahresrhythmus das emsige Treiben der flinken Tierchen begleiten. Dabei sind keinerlei Kenntnisse vorausgesetzt, ihr braucht nur Interesse an unserer Umwelt und am Umgang mit Tieren zu haben. Ein Imker wird uns bei unserer Tätigkeit mit seinen Kenntnissen unterstützen.

Wir werden basteln und bauen, beobachten und informieren, Klassen unterrichten und Informationsmaterial erstellen, Werbung machen und fertiggestellte Produkte verkaufen. Für all dies

brauchen wir euch!

Wir starten mit der AG am 15.02.2022 um 13.00 Uhr in Raum D107 und freuen uns auf euch! Bei Interesse meldet euch bei Herrn Schymik oder Frau Bombeck.